



COMUNICADO CIBERINCIDENTE FEBRERO 2023

El Ayuntamiento de Salamanca ha experimentado, un incidente en materia de seguridad informática, por el cual terceras personas ajenas a esta administración podrían haber accedido al contenido de algún dato personal de su titularidad.

Se han adoptado todas las medidas, una vez conocido el incidente, para evitar la pérdida de datos así como evitar que vuelva a suceder, de tal manera que, como todos conocen, hemos reforzado la seguridad técnica, se han aumentado las medidas de seguridad en el acceso a los aplicativos municipales y se ha aumentado la vigilancia informática para evitar, como decimos, que se puedan volver a comprometer datos personales.

Si en las próximas fechas detecta alguna actividad sospechosa relacionada con comunicaciones del Ayuntamiento de Salamanca a alguno de sus medios de contacto, le recomendamos que se ponga en contacto con el Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE) en el número 017 o consultar su sitio web www.incibe.es/ciberprotegete. También puedes contactar con nuestro delegado de protección de datos en dpd@aytosalamanca.es.

Sentimos mucho las molestias que esta situación pueda ocasionarles y trabajamos para que estas situaciones no vuelvan a suceder.